
Ata da Reunião Conjunta das Diretorias da Associação Brusquense de Medicina (ABM) e do 

Sindicato dos Médicos de Santa Catarina/Brusque (SIMESC), realizada no dia sete de junho de 

dois mil e vinte e dois, às vinte horas, na sede da ABM. 1. Abertura pelos presidentes da ABM e 

SIMESC. Os seguintes assuntos foram discutidos: 1. Abertura pelos presidentes da ABM e 

SIMESC. Realizada pelo Dr. Gustavo e pelo Dr. Mauro, às 20 horas. 2. Confirmação da próxima 

reunião - 05/07/2022. Confirmada a próxima reunião para o dia 05 de julho de 2022. 3. Relatório 

contábil do exercício do mês anterior. A sra. Neide, contadora, leu o relatório contábil do mês anterior, 

incluindo também o referente à conta de estudos científicos, sendo aprovado. Foram discutidos os custos 

do CBM 2022, e os associados foram informados que ainda faltam alguns gastos e patrocínios a serem 

calculados nos próximos dias. 4. Leitura e correção da ata anterior. A ata foi lida pelo Dr. Gustavo 

e aprovada pelos presentes. 5. Leitura das correspondências e novos colegas. Nenhuma 

correspondência. Nenhum novo colega. 6. Impressões e relatório Congresso Brusquense de 

Medicina 2022. O Dr. Gustavo comenta com os participantes a excelente experiência que foi o 

Congresso, muito elogiado pelos participantes, incluindo palestrantes, colegas e alunos. Mais uma vez 

parabeniza o Dr. Frederico pela organização e presidência do evento, e que infelizmente este não pode 

participar do Congresso por motivo de doença. Os colegas avaliam a possibilidade de realizar uma nova 

edição em dois anos, com maior tempo para organização e captação de recursos, e lamentam os vários 

atrasos que a edição atual teve e o elevado custo final. 7. FEMESC 2022. O Dr. Gustavo comenta com 

os associados que no dia 01/07 acontecerá o FEMESC em Florianópolis, e sugere que dois a três 

associados da ABM e do SIMESC participem representando as instituições, com custo de hospedagem 

incluso. 8. Arraiá da ABM. O Dr. Gustavo informa que a organização está acontecendo em parceria 

também com a UNIMED, para acontecer no dia 09 de julho no espaço Camisa 7, havendo divulgação 

corrente e enfatiza a todos a participação. 9. Assessoria de imprensa e spot de rádio ABM / SIMESC. 

O Dr. Gustavo sugere assuntos para elaboração de matérias para o mês de junho e julho, aprovados 

pelos colegas. 10. Palavra livre / assuntos gerais. O Dr. Jonas questiona o patrocínio da ABM ao time 

de vôlei feminino, que considera elevado para um time que não possui o nome da ABM e que boa parte 

das atletas não possui vínculo direto com a associação. Os colegas ponderam a redução do patrocínio, 

após conversa formal com a Dra. Ana Kris, responsável pela sua organização. Sem mais nada a tratar, 

em virtude do horário, a reunião é encerrada às 21:30. 
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